3. September 2020

Zentrale Fachgruppen:

Neue UBK: Hier muss nachgebessert werden!

Die zentralen Fachgruppen Reiseberater*innen und Vertrieb der EVG haben sich in ihrer gemeinsamen Sitzung unter anderem ausführlich mit der neuen DB-Unternehmensbekleidung (UBK) befasst. Zum optischen Erscheinungsbild gab es überwiegende Zustimmung. Aber die Nachteile überwiegen eindeutig:

- Die Größen stimmen nicht mit den Maßen in der Tabelle überein und auch nicht mit den üblichen Konfektionsgrößen und fallen je nach Fertigung unterschiedlich aus.
- Blusen und Hemden sind durchsichtig, das ist bei Trageerleichterung im Sommer sehr unangenehm. Auch ist der Stoff rau und kratzig. Mehrere Kolleg*innen klagen über Ausschläge bzw. reagieren auf den Stoff der Hemden/Blusen.
- Manche UBK-Teile färben lange nach. Auch nach häufigem Waschen.
- Die Kosten pro Kleidungsstück sind höher als bisher, daher können weniger Stücke bestellt werden.

Dies wird uns auch von Kolleg*innen aus anderen Berufsgruppen bestätigt. Wir fordern den Arbeitgeber auf, schnellstmöglich Abhilfe zu schaffen:

- Mindestens 3 weitere Hemden/Blusen kostenfrei
- Höheres Budget, um die höheren Preise auszugleichen
- Bei Hemden und Blusen anderes Material, vielleicht eine Charge für Kolleg*innen mit Allergien
- Die Größen sollten den üblichen Konfektionsgrößen entsprechen

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23, 10117 Berlin - www.evg-online.org

